
 
 

Protokollauszug 
aus der 

18. öffentliche / nicht öffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung 
und Sport  

vom 24.05.2016 

 
öffentlich 
Top 4.2 Aktuelle Situation Schulentwicklungsplanung (Sachstand Baumaßnahmen) 

 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Richter stellt anhand einer Powerpointpräsentation, den aktuellen Fortschrittsbericht zu Bau-
maßnahmen an den Schulen vor. (Anlage 2) 
 
Herr Viehrig erinnert noch einmal daran, dass die Stadtverordneten, welche Mitglieder im Aus-
schuss sind, zeitnah über besondere Bauprobleme zu informieren sind. Darauf wurde sich bei 
der letzten Bauproblematik verständigt. Es dürfe nicht sein, dass Presseanfragen an die Mitglie-
der gehen und diese nicht vorab informiert wurden. Eine kurze Information reicht aus. 
 
Herr Richter berichtet über die Problematik an der Leonardo da Vinci Gesamtschule. 
Hier sei es, aufgrund von Feuchtigkeit im Ausgleichsestrich zu Schimmelbefall an den Wänden 
mehrerer Klassenzimmer gekommen. Zurzeit werden Laborergebnisse abgewartet, um abschät-
zen zu können, wie lange ein Baustopp erforderlich ist. Sicher sei aber schon jetzt, dass die 
geplante Eröffnung der Schule verschoben werden müsse. 
Aufgrund der Baumängel im Dezember 2015 am Beton der Decke des Foyers konnte der damals 
erstellte Notfallplan genutzt werden. 
Er informiert, dass die Turnhalle der Schule nicht betroffen sei. 
 
 

 


